

# PlantaDoce.

Entorno

## España triplica las importaciones de fármacos de Suiza un año después del estallido del Covid

El valor de las importaciones de medicamentos por parte de España a Suiza se incrementó hasta 1.070 millones de euros entre enero y marzo, según los últimos datos publicados por el Ices.

A. Escobar  
18 may 2021 - 04:56



España continúa confiando en sus principales proveedores la compra de productos farmacéuticos, y con algunos de ellos lo hace de forma más estrecha, incluso en una época marcada por la crisis del Covid-19, como es el caso de Suiza. Las importaciones españolas de medicamentos al país helvético se triplicaron durante el primer trimestre de 2021 en comparación con el mismo periodo de 2020, según los últimos datos publicados por Ices España Exportaciones e Inversiones.

**Las importaciones de productos farmacéuticos entre enero y marzo por parte de España a Suiza alcanzaron 1.073,6 millones de euros, mientras que en el mismo periodo del**

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/entorno/espana-triplica-las-importaciones-de-farmacos-de-suiza-un-ano-despues-del-estallido-del-covid>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

año anterior la cifra fue de 342,8 millones de euros, lo que supone un alza del 213%.

De esta forma, España afianzó a Suiza como uno de los principales países en los que más invierte en la compra de fármacos. **El país de los Alpes es el lugar de origen de multinacionales como Roche y Novartis.**

## **España importa productos farmacéuticos de Suiza por más de mil millones de euros en el primer trimestre de 2021**

**En segunda y tercera posición se encuentran Estados Unidos y Alemania.** Las importaciones españolas al país norteamericano ascendieron a 792 millones de euros en el primer trimestre de 2021, aunque con un descenso del 1,1% respecto al mismo periodo del año anterior.

En el caso de Alemania, **España compró fármacos por 720,9 millones de euros**, mientras que entre enero y marzo de 2020 el importe fue de 664,1 millones de euros, lo que equivale a un incremento del 8,6%.

**El top cinco lo completaron Países Bajos y Bélgica**, aunque en el primer trimestre la variación fue negativa. España redujo las importaciones de productos farmacéuticos al país dirigido por Mark Rutte un 12,7%, hasta 370 millones de euros. Por su parte, el valor de las compras a Bélgica se contrajo un 2,3%, hasta 302,8 millones de euros.

## **Las importaciones españolas de fármacos coparon el 6,5% del conjunto de las importaciones del país entre enero y marzo**

Para completar el *top diez*, España destinó más presupuesto a adquirir fármacos provenientes de Francia, Italia, China y Dinamarca. España aumentó las importaciones un 32,7% a este último país, con más de 114 millones de euros.

El conjunto de las importaciones de productos farmacéuticos por parte de España

---

# PlantaDoce.

---

alcanzó 4.949 millones de euros durante los tres primeros meses de 2021, mientras que la cifra fue de 4.484 millones de euros entre enero y marzo de 2020.

En el conjunto de la economía española, **el presupuesto dedicado a las importaciones de productos farmacéuticos copó el 6,5% del total de inversiones.** Además, mientras que el importe destinado a la compra de fármacos aumentó entre marzo y julio, España redujo su gasto en términos generales hasta 75.570 millones de euros.